

SERIEDAD

Respaldo académico

Desde fuera del INE, son esperados con expectación los datos que emanen del Censo 2024, vitales para análisis y estudios de todo tipo.

Y el mundo académico avala la labor que se hace para conseguir esa información.

“El Censo es muy relevante porque no sólo se refiere a cuántos somos, sino que además se recopila mucha información vital para las políticas públicas. Por ejemplo, pueden saberse las condiciones en las que viven las personas en sus viviendas y el número de bienes que poseen, y desde ahí surgen políticas públicas más robustas para, por ejemplo, tomar correctas medidas sobre mejoramientos de barrios, asignando mejor los recursos”, dice Felipe Elorrieta, académico del Departamento de Matemáticas y Ciencias de la Computación de la Usach, y además integrante de la Sociedad Chilena de Estadística.

Y Mario Herrera Muñoz, del Centro de Análisis Político de la Universidad de Talca, añade que “a diferencia de otros países que realizan estos procesos basados en estimaciones, Chile lleva a cabo un registro completo, encuestando a todos los hogares y personas, garantizando una cobertura cercana al 100%. El objetivo concreto del Censo es que a partir de los datos recopilados se elaboren políticas públicas, se establezcan áreas prioritarias y se conozcan las zonas territoriales donde hubo cambios demográficos... La seriedad y el prestigio del INE garantiza la confidencialidad de la información recopilada”.